
Entgelttabelle Musikschule Eningen unter Achalm 
Anlage zur Entgeltordnung 

Gültig ab 01.10.2024 monatliches Entgelt:

Kinder / Jugendliche Erwachsene

wöchentlich bis 27 Jahre ab 27 Jahre

Kleinkinder und Eltern

erleben gemeinsam Musik fortlaufend

"Knöpfle" 6 bis 18 Mon. 30 Min                30,00 €            

"Spätzle" 1½ bis 2¼ Jahre 50 Min                30,00 €            

"Schupfnudla" 2¼ bis 3 Jahre 50 Min                30,00 €            

"Mauldäschle" 3 bis 4 Jahre 50 Min                30,00 €            

Musikalische Früherziehung Dauer 2 Jahre

ca. ab 4 Jahren 50 Min                31,00 €            

ohne Erwachsenenbegleitung

Gruppenunterricht

2 Schüler/-innen 45 Min                64,00 €             85,00 €               

3 Schüler/-innen 45 Min                50,00 €            

3 Schüler/-innen 60 Min                63,00 €            

Blockflöte 3 Schüler/-innen 45 Min                48,00 €            

Blockflöte 3 Schüler/-innen 60 Min                62,00 €            

Einzelunterricht

30 Min                74,00 €               99,00 €              

45 Min             105,00 €            130,00 €           

60 Min             137,00 €         163,00 €          

Ensembleunterricht

In verschiedenen Fächern ist eine Mitwirkung in einem Ensemble möglich.

Die Teilnahme daran richtet sich nach der Qualifikation der Schüler/-innen.

Schüler/-innen der          gebührenfrei 

Musikschule Eningen

Ensembleteilnehmer/-innen 60 Min               20,00 €            

die keinen Unterricht besuchen 45 Min               15,00 €            

Leihgebühr Instrumente mtl.               18,00 €            
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